



# INE debe ser patrimonio a preservar, señala el IMEF

• Por Ivonne Martínez

ivonne.martinez@razon.com.mx

**EL INSTITUTO** Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) destacó que el Instituto Nacional Electoral (INE) constituye un patrimonio de los mexicanos que debe preservarse y consideró que no es momento de hacer ningún cambio al marco legal electoral.

Ante el inicio esta semana del debate en la Cámara de Diputados sobre diferentes propuestas para impulsar una Reforma Electoral profunda en el país, sostuvo que cualquier modificación que facilite intervenciones autoritarias para la preservación de un proyecto político tendría un impacto negativo

severo sobre el futuro económico de México y sobre el bienestar de todos los mexicanos.

"El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) expresa su apoyo al INE y reconoce su importancia como institución fundamental de la democracia mexicana y como organismo autónomo esencial para la estabilidad institucional de México", subrayó.

Señaló que el sistema electoral de México ha demostrado su eficacia como facilitador para la expresión de propuestas y visiones alternativas de país por parte de los diferentes actores políticos y para canalizar de manera ordenada y transparente las preferencias de los mexicanos,

"El INE constituye un patrimonio de los mexicanos y como tal debe preservarse", afirmó el organismo en un comunicado.

Resaltó que la construcción del sistema electoral ha sido una tarea colectiva de varias generaciones de mexicanos de diferentes preferencias políticas, unidos y comprometidos con impulsar un México más libre y próspero.

En los últimos años, advirtió, la sociedad mexicana se ha polarizado políticamente y esta división podría agudizarse por la intolerancia y por la afectación de los espacios de diálogo y de generación de consensos, dentro de los cuales el sistema electoral es una pieza central.

"Nuestro país enfrenta hoy desafíos muy profundos. Entre ellos, un entorno económico caracterizado por un crecimiento débil y por un ambiente general que desincentiva la inversión y la generación de empleos. La democracia es un elemento central de la estabilidad económica y financiera", sostuvo.

## EL TIP

### LA PROPUESTA

también busca achicar al Tribunal Electoral, recortes financieros y eliminar a plurinominales.